

## Öffentliche Sitzung

# Auszug aus der Niederschrift der 13. Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur des Rates der Stadt Meckenheim vom 21.06.2018

12.1	Laufbahn am Sportplatz in der Swistbachaue	
------	--	--

Ausschussmitglied Möllenbeck:

Die Laufbahn am Tennisplatz an der Swistbachaue ist lt. Aussage der Verwaltung notwendig für die Schule. Die Laufbahn ist aber derzeit mit Schutt belegt. Wann sieht die Verwaltung die Möglichkeit, den Schutt zu beseitigen?

Verwaltung:

Die Verwaltung wird in der der Niederschrift eine Rückmeldung geben. Frau Stühm, Leiterin der KGS Meckenheim, konnte berichten, dass der Schutt bereits beseitigt wurde.

Anmerkung der Verwaltung:

Auf Hinweis von Herrn Möllenbeck, der die Lage am selben Abend noch einmal kontrolliert hat, lag immer noch Tennisplatzmaterial auf der Bahn. Der Bauhof wurde beauftragt, diesen kurzfristig zu beseitigen, so dass die Laufbahn alsbald wieder genutzt werden kann.

